

渋谷教育学園渋谷高等学校との合同FWを実施しました！

10月14日（土）に、渋谷教育学園渋谷高等学校の生徒12名と本校の国際科の生徒4名（2-6御厨、2-7大津、奥洞、田村）が、長崎市内の平和関係施設において合同フィールドワークを行いました。渋谷高校は、修学旅行で来崎しており、SGHの一環として希望者が本FWに参加することとなりました。

午前9時に長崎駅をスタートして、日本二十六聖人記念館、一本柱鳥居、原爆クスノキ、如己堂、長崎市永井隆記念館、平和公園をそれぞれ見学しました。本校の4名が案内役となり、それぞれの場所で説明等を行いました。生徒たちはすぐに打ち解け、平和についてだけでなく、互いの学校生活などについても情報交換をしていました。最後は、中華レストランにて一緒に昼食をとり、解散しました。参加した生徒からは、「合同FWに向けて調べ、一緒にFWをしたことによって、自分たちも改めて長崎と平和について勉強になった。」
「渋谷高校のみなさんと様々なことについて情報交換することができてよかった。今後つながりを持ち続け、大学へ進学した後などにも一緒に何かできたら嬉しい。」といった声が聞かれました。



GS IIの進捗状況についてプレゼンテーションを行いました！

10月16日（月）の2校時のGS IIにおいて、文部科学省初等中等教育局国際教育課の小幡泰弘課長をお迎えして、4つのグループが課題研究の進捗状況を発表しました。医療班は2グループ、水班と平和班は1グループずつプレゼンテーションを行い、フロアとの質疑応答も活発に行われました。時間が限られている中での課題研究であるため、まだまだ発展途上ではありますが、これまでの研究についてまとめたりフロアからの質問に答えたりすることによって、研究の方向性や中身について改めて考えるきっかけになったようです。また、発表していないグループも、他のグループの発表を聞くことによって自分たちの研究に対して刺激をもらったようです。今後は、修学旅行と中間発表会で英語でのプレゼンテーションを予定しています。課題研究を進めながら、発表の準備も頑張っていきたいと思います。

